

↓ PUBLICIDAD ↓

Ahora con **Paypal**, el medio de pago más seguro



[Todos los resultados deportivos](#)

[Iniciar sesión](#) | [Regístrate](#)

Granada

[Listas](#) | [laBlogoteca](#) | [Calle 20](#) | [20minutos.tv](#)

[Portada](#) | [Tu ciudad »](#) | [Gente](#) | [TV](#) | [Deportes](#) | [Motor](#) | [Tecnología](#) | [Videojuegos](#) | [Cine](#) | [Música](#) | [Zona 20](#) | [Vivir](#) | [Viajes](#) | [Servicios »](#) |

[Cartas de los lectores](#) | [Tele](#) | [Cartelera](#) | [Fotos antiguas](#) | [Callejero](#) | [Empleo](#) | [Edición impresa](#) | [Mini20](#) | [RSS](#) | [Conciertos](#) | [Granada](#) ☀️ 17°C [Ver más ciudades](#)

Miércoles, 18/03/09. **Actualizado hace 1 minuto**

Haz 20minutos.es [tu página de inicio](#) | 405.921 lectores diarios (OJD enero 2009)

[Enviar](#)

[Imprimir](#)

Artículo 2 de 3 en [Granada](#) « [Anterior](#) - [Siguiete](#) »

Enviar a:

[Menéame](#) | [Digg](#) | [Del.icio.us](#) | [Technorati](#) | [Yahoo](#) | [Fresqui](#)

Nota: debes estar registrado en estos servicios para anotar el contenido

Poemas, flores, juegos y abrazos para luchar contra los nervios de los atascos

Una veintena de jóvenes universitarios recorren las calles para hacer "el tráfico más amable".

Hicieron juegos con los peatones y crearon pasos de cebra de abrazos.

CONSULTA AQUÍ MÁS [NOTICIAS DE GRANADA](#)

A. HUERTAS. 17.03.2009

Federico recibió esta mañana con simpatía el abrazo amigo de José Martín, uno de los estudiantes que participan en el **taller de Movilidad Amable**, de la [Universidad de Granada](#).

La veintena de alumnos, que durante una semana **han analizado en el aula los problemas de circulación de las ciudades y sus posibles soluciones, salieron a la calle para «humanizar el tráfico»**, según Rubén Rodríguez, educador ambiental.

Flores con poemas, abrazos, sonrisas e incluso el reparto de libros fueron sus armas para luchar contra los pitidos y el humo.

Los peatones que a lo largo del día esperaban frente a los semáforos de Severo Ochoa se quedaron sorprendidos cuando **los jóvenes los invitaron a jugar al coro de la patata o al pollito inglés**. «Volver a la infancia, darnos cuenta de que es esencial el diálogo, **ser amables y tomar conciencia de que somos personas, estemos frente al volante o caminando por la acera**», explica Rodríguez.

Los conductores aprendieron que en una carretera puede ocurrir cualquier imprevisto (niños jugando, alguien que se cruza...) y los viandantes, a tomarse un respiro.

A los juegos le siguió una cadena humana que mostraba los obstáculos (hitos, coches aparcados...) Los abrazos llegaron en San Jerónimo, donde en un paso de cebra se colocó una alfombra. También hubo lecturas en la plaza de la Universidad, con reparto de libros.

Los atascos fueron los de siempre, pero al menos algunos los vivieron con una sonrisa.

CONSULTA AQUÍ MÁS [NOTICIAS DE GRANADA](#)

Artículos relacionados

[Vecinos del cinturón sufren a diario atascos de más de una hora](#)

[El tráfico, la vivienda, la corrupción y aparcar, problemas de Granada](#)

[Granada registró 60 muertos en carretera en 2008, dos más que el año anterior \(05/01/09\)](#)

↓ PUBLICIDAD ↓

vodafone

**Internet
Insultantemente fácil,
sencillamente genial.**

Descúbrelo ▶

Es tu momento. Es Vodafone.

[Ahora en portada...](#)

20minutos.es